

Santiago Montenegro busca coronarse en la Vuelta Ciclística a Ecuador



La Habana, 28 nov (PL) La Edición 37 de la Vuelta Ciclística a Ecuador concluye hoy con la Sexta Etapa, en la provincia de Pichincha.

En la competencia, iniciada el pasado 23 de noviembre, participan 103 atletas, en representación de cinco equipos internacionales y 11 nacionales.

Además de pedalistas ecuatorianos, la lid incluyó a exponentes de Colombia, Perú, México, Guatemala, Venezuela y Chile.

Ganadores por cada una de las seis etapas, líder de montaña, campeón en la clasificación general, metas volantes, combatividad y por equipos son algunas de las categorías en disputa en la contienda

que incluyó recorridos en altura y en el llano.

El ecuatoriano Byron Guamá, del equipo Best PC Toscana, ganó tres de las cinco fechas vencidas (segunda, tercera y quinta), mientras que Cristian Toro fue el primero en adjudicarse uno de los tramos, al triunfar en la jornada inaugural y la cuarta recayó en Joel Burbano.

No obstante, el líder de la clasificación general es Santiago Montenegro, también de Ecuador, quien deberá cumplir la última etapa para coronarse como campeón de la Vuelta en su edición 37.

La actual edición de la competición se realiza bajo protocolos de bioseguridad aprobados por el Comité de Operaciones de Emergencias Nacional y la Unión Ciclista Internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/240971-santiago-montenegro-busca-coronarse-en-la-vuelta-ciclistica-a-ecuador>



Radio Habana Cuba